

ven@fucs@teem.org.mx

DELFINA GÓMEZ ÁLVAREZ

## Virtual gobernadora más votada en Edomex

LUIS CAMACHO



Delfina Gómez fue arropada por Morena, Partido Verde y Partido del Trabajo

VIOLETA HUERTA

**La morenista suma más sufragios que algunos otros mandatarios con una participación del 50%; estuvo arropada por Morena, PVEM y PT**

La virtual gobernadora del Estado de México Delfina Gómez Álvarez será la mandataria estatal más votada en una elección por la gubernatura mexiquense.

De acuerdo con los resultados de los cómputos distritales, aun cuando la participación fue de poco más del 50%, la morenista sumó tres millones 362 mil 127 sufragios que representan el 52.71% del total.

Ella compitió en candidatura común, arropada por Morena, Partido Verde y Partido del Trabajo.

En el histórico, el único gobernador del Estado de México que había superado la barrera de los tres millones de votos era Eruviel Ávila Villegas, quien en 2011 obtu-

vo tres millones 18 mil 588 que representaban el 61.9%.

Posterior a él, el actual gobernador, Alfredo del Mazo Maza, en 2017 sumó una votación de dos millones 40 mil 709, esto es el 34.73%.

Antes, Emilio Chuayffet Chemor en 1993 tuvo un millón 949 mil 356 sufragios que significaron el 62.36%.

En el año 2005 Enrique Peña Nieto logró una votación en la entidad mexiquense de un millón 801 mil 530, es decir el 47.5% de las preferencias.

Su antecesor, Arturo Montiel Rojas, se alzó con la victoria en la elección de 2009 con un millón 371 mil 564 votos, que representaban el 42.44%.

Delfina Gómez Álvarez obtuvo, de acuerdo con el cómputo distrital, 524 mil 916 sufragios más que la excandidata de la coalición "Va por el Estado de México", Paulina Alejandra del Moral Vela y se impuso con el 52.71% de la votación en elección por la gubernatura mexiquense en los 45 distritos.

**"Sumó tres millones 362 mil 127 sufragios que representan el 52.71% del total"**

La morenista sumó tres millones 362 mil 127 votos, contra dos millones 837 mil 211 de la priista, quien logró el 44.52%.

Antes del 2017, donde por primera vez participó Morena para contender por la gubernatura del Estado de México, las elecciones prácticamente no eran cerradas y el tricolor se imponía con una diferencia importante, siempre por arriba del 40% de las preferencias.

La lista nominal ha aumentado en los últimos años, pues en 1999 era superior a los siete millones, para 2005 superó los ocho millones 800 mil, en la elección del 2011 era mayor a los 10 millones 555 mil, mientras en 2017 eran más de 11 millones 258 millones de mexiquenses y en 2023 son 12 millones 676 mil personas.